

Guillaume Lété,  
chef de caves,  
et Frédéric Mairesse,  
DG des champagnes  
Barons de Rothschild.



BARONS DE ROTHSCHILD



PAR PHILIPPE RICHARD

# « RARE COLLECTION »

APRÈS UNE ANNÉE ENTRE PARENTHÈSES, LA MAISON DE CHAMPAGNE QUI RÉUNIT LES TROIS BRANCHES DE LA FAMILLE ROTHSCHILD REPREND SA MARCHÉ EN AVANT AVEC SON LOT DE NOUVEAUTÉS POUR CETTE FIN D'ANNÉE.

F

Frédéric Mairesse, le directeur général des champagnes Barons de Rothschild, a enfin le sourire. Après plus d'un an cloué en Champagne pour cause de crise sanitaire, il a enfin pu boucler sa valise pour rendre visite à ses clients en Europe et aux Antilles. Et, surtout, les perspectives sont excellentes. « Après 2020 où nos ventes ont chuté de 50 %, nous devrions avoir rattrapé cette année tout notre retard », se réjouit-il. Il faut dire que la jeune marque, lancée fin 2009, essentiellement distribuée dans les beaux hôtels-restaurants et chez les cavistes, a subi de plein fouet la fermeture de ces établissements. Covid oblige. Plus sereins, Frédéric Mairesse et Guillaume Lété, son chef de caves, se concentrent sur leurs nouveaux projets. Pour cette fin d'année, la création d'une nouvelle étiquette, plus moderne, qui fait écho aux grands vins de la famille Rothschild. Mais c'est surtout la sortie d'une nouvelle gamme premium, « Rare Collection », qui va marquer les fêtes. Un Blanc de Blancs 2012 et un Rosé du même millésime inaugurent la collection. Le premier réunit quatre grands crus de la Côte des Blancs - Avize, Cramant, Oger et Le Mesnil-sur-Oger -, tandis que le second ajoute à cet assemblage une part de vin rouge issu de pinots noirs de Verzenay et de Vertus. Ces deux pépites sont dosées en extra brut. « Chaque cuvée sera disponible en bouteille et en magnum. La gamme s'enrichira d'autres champagnes, mais qui dorment encore dans nos caves en attendant d'être prêts. » Pas de sorties prévues avant 2024. Soyez patient...

